

LE MAITRE-CLOUEUR

Quand j'arrive
mes amis laissent tout tomber
et accourent
pour me voir clouer.
Mon marteau et moi
ne font qu'un.
Je ne sais que clouer des clous
dans la mie de pain.
Mais quand je cloue des clous
dans le mie de pain
je cloue si bien
que mes amis oublient tout
et sont littéralement transportés
transfigurés en azur pur.
Ce n'est que lentement lentement
qu'ils réapparaissent
qu'ils se reconstituent
en azur courant
après que j'ai cessé de clouer mes clous
dans la mie de pain.

Jean Arp

in *Vers le blanc Infini*

Ed. La Rose Des Vents, Lausanne, 1960